



左から後藤氏、堀池氏、細川氏

**斗大字・京都橘大学
力に関する包括協定調印式**

ワークショップは2011年から年1回、京都薬学部と京都橘大看護学部の学生を対象に開始。18年

には、京都橘大健康科学部理学療法学科の学生まで対象を広げた。仮想症例の治療方針をグループで話し合うことで、各職種の視点や役割を学生が理解できるようになつたといふ。こうした成果を踏まえ今回、両大学は、多職種連携教育の発展を目指して包括連携協定を締結した。今後はプログラムを充実させ、患者に提供すべき医療を多角的に考えられる薬剤師、看護師、理学療法士の育成を目指す。

2大学が位置する京都市

京都薬科大学と京都橘大学は18日、医療分野の教育と研究の連携を強化する協定を締結した。2大学はこれまでチーム医療の視点を学生に教える「多職種連携教育」をワークショップ形式で開催。京都薬大の薬学教育と、京都橘大の看護・健康科学の教育ノウハウを相互に補完して、教育の連携を図ってきた。提携で多職種連携教育を発展させて、チーム医療を実践できる人材の育成を強化する考えだ。

多職種連携教育を充実

京都薬大と京都橘大が協定

山科区の地域活性化に貢献する活動にも連携して取り組む。京都橘大の看護学部や理学療法学科の学生と教員を共同でできるようになる。

例えば、それぞれ他大学の講義を学生が受けられるようになり、各大学の施設や設備を共同で利用できる

京都薬大学長の後藤直正氏は「医療人として両大学が持つ教育ノウハウを共有していく」と抱負を語った。京都橘大学長の細川涼一氏は「これから時代にふさわしい新たな地域連携や地域貢献の形を作りた

い」と意気込みを示した。

既に両大学は、山科区で開催してきた。今後は、薬学部の教職員も加えて地域に役立つ様々なイベントを開きたい考え。

また、各大学の教育資源を共有できるようになる。京都薬大学長の後藤直正氏は「医療人として両大学が持つ教育ノウハウを共有していく」と抱負を語った。京都橘大学長の細川涼一氏は「これから時代にふさわしい新たな地域連携や地域貢献の形を作りたい」と意気込みを示した。

既に両大学は、山科区と地域連携協定を結んでいることから、調印式には山科区長の堀池雅彦氏が出席。

京都橘大学長の後藤直正氏は「医療人として両大学が持つ教育ノウハウを共有していく」と抱負を語った。京都橘大学長の細川涼一氏は「これから時代にふさわしい新たな地域連携や地域貢献の形を作りたい」と意気込みを示した。

既に両大学は、山科区と地域連携協定を結んでいることから、調印式には山科区長の堀池雅彦氏が出席。